Tigres de Aragua iniciarán su preparación de cara a la temporada 2017-2018 en la LVBP

El Ciudadano · 22 de agosto de 2018

Los bengalíes estrenarán nuevo estratega, Ramón Hernández quien trabajará junto a Carlos Maldonado, como su mano derecha; el cubano Bárbaro Garbey, coach de bateo; Dennis Abreu, coach de primera base y Oscar "El Cachi" Salazar, quien estará en la tercera almohadilla



La fiebre de la pelota en Venezuela ya se siente en varios de los equipos que forman parte de la Liga Profesional, siendo uno de ellos los Tigres de Aragua, quienes anunciaron que iniciarán sus entrenamientos a partir del 26 de

septiembre en el estadio José Pérez Colmenares de Maracay, ciudad ubicada a 120.6 km de Caracas.

Los bengalíes estrenarán nuevo estratega, Ramón Hernández quien trabajará junto a Carlos Maldonado, como su mano derecha; el cubano Bárbaro Garbey, coach de bateo; Dennis Abreu, coach de primera base y Oscar «El Cachi» Salazar, quien estará en la tercera almohadilla.



Para adiestra la los lanzadores, Hernández se apoyará en Luis Meza, quien debutará en esta acción y actualmente trabaja para la organización de los Dodgers de los Ángeles en las Grandes Ligas de Estados Unidos.

Y es que de esta manera ya se preparan para lo que será su debut en la temporada 2018-2019 de la Liga Venezolana de Béisbol Profesional (LVBP), cuando el 12 de octubre visiten en el José Bernanrdo Pérez de Valencia, capital del estado Carabobo (centro); a los Navegantes del Magallanes. El debut de los felinos en su casa se realizará el día 13 de octubre ante el mismo rival.

Es por ello, que la gerencia de los felinos se encuentra en conversaciones con el grupo de importados que participarán con la novena durante la temporada, entre los que destacan lanzadores.

En la última década, los bengalíes han conquistado cinco coronas, entre ellos un tricampeonato (2004-2005, 2006-2007 y 2007-2008). El último título obtenido fue en la temporada 2015-2016 cuando vencieron al Magallanes en la final cuatro juegos por dos.

El último campeón de la LVBP fue Caribes de Anzoátegui quienes blanquearon en la final 4-o a Cardenales de Lara, por lo que este nuevo año se buscará quien será el nuevo monarca de la pelota en el país caribeño.

Si quieres saber sobre esta información, te invitamos a leer:

https://www.elciudadano.cl/venezuela/venezuela-prepara-una-sus-mejoresvitrinas-turisticas-para-la-serie-del-caribe-2019/07/12/

https://www.elciudadano.cl/deportes/femeninas-venezolanas-buscaran-hacerse-de-la-copa-en-el-mundial-de-beisbol/03/31/

Fuente: El Ciudadano